



AVISAN SUSPENSIÓN TEMPORAL DE TRASLADO DE CALDERAS

Posted on enero 11, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En círculos / Sandra torres

González, Tamaulipas.- A lo largo de este jueves, el traslado de calderas que se dirigen a Ciudad Victoria por la Carretera Federal 81 estará suspendido y se reanudará el día de mañana viernes 12 de enero.

La empresa encargada de realizar la movilización notificó al personal de la Guardia Estatal de Apoyo Carretero comisionado a la Estación Segura Escandón que las calderas se encuentran en el kilómetro 22 de dicha carretera, a la altura del municipio de González.

Desde este punto se tiene previsto que avancen hasta el kilómetro 59 poblado Zaragoza.

Por ello, la circulación vehicular se mantiene sin cambios hasta el momento.

Personal de la Guardia Estatal de Apoyo Carretero continúa vigilando las vías de comunicación.

Conduzca con precaución.